

Ampliación de la información sobre la central nuclear Almaraz I (Cáceres)

29 de noviembre de 2009

En relación con la pérdida de refrigeración de la piscina de combustible gastado notificada por Almaraz I (Cáceres) al Consejo de Seguridad Nuclear, el titular ha informado de que durante el tiempo en que estuvo parada se alcanzó una temperatura de 38,3 grados centígrados, aproximadamente 3° C por encima de la existente en la piscina antes de parar la bomba de componentes del tren A, y muy por debajo del límite de 65° C fijado por las Especificaciones Técnicas de Funcionamiento.

La pérdida de refrigeración de la piscina de combustible gastado se produjo a las 19:55 horas de ayer, estando la planta en parada para recarga, por una bajada del nivel en el tanque de refrigeración de componentes durante el cambio de la bomba A a la B del sistema. Siempre según la información del titular, el hecho se prolongó durante 25 minutos y después se recuperó el funcionamiento normal del sistema.

Este suceso no ha tenido impacto en los trabajadores, la población ni en el medio ambiente.